

## 新潟市・亀田町・横越町 合併問題協議会 第1回協議会 開催

協議会に規約・予算・会議の運営方法等を決める



関東信越国税局長賞を受賞した  
難波祐香さん(役場にて)

関東信越国税局長賞  
難波祐香さん(横中2年)  
は、租税教育の一環として、横越中学校の生徒を対象に、「税に関する標語」を募集してきました。このたび応募総数118点の中から次の作品が選ばれ、11月13日の租税教育推進協議会総会で表彰されました。

- ・難波祐香 2年  
「納税で豊かな国と平和な社会」
- ・神田美紀子 2年  
「未来へとつなぐかけ橋 税金で」
- ・風間朋美 2年  
「消費税みんなで守ってはらおうね」
- ・伊藤淑子 3年  
「税金はみんなの町をささえてる」
- ・小野塚達彦 3年  
「税金は明日の未来のかけ橋だ」
- ・児玉司 3年  
「税金が明日の日本をささえてる」

### 平成13年度 税に関する標語

**多発するのは「冬」の「夜間」放火にご注意下さい**

「放火」と「放火の疑い」による火災は、1985年以降連続して出火原因のトップを占めています。92年からは全国で毎年1万件を超えて、2000年中には1万3,852件(概算値)が発生しています(すべての火災の22.2%)。傾向は、冬から春先、夜間から明け方(午後8時~翌朝6時)にかけて多く発生しています。放火火災の予防のため、次のような点に十分ご注意下さい。

#### ◆建物への放火に注意

建物に放火されたケースを見ると、建物外周部、倉庫や物置、共同住宅の玄関ホールや階段など、外部の者に侵入されやすい場所や人気のない暗がりにおける放火が目立ちます。建物の周囲燃えやすい物を放置しないで、門扉などをしっかり施錠し、放火の予防に努めましょう。

#### ◆ごみへの放火に注意

ごみ捨て場のごみや放置された古新聞、雑誌などに、夜間に放火される事例が多く見られます。夜間にごみを出したり、放置しないようになります。

#### ◆車両への放火に注意

路上や屋外駐車場に駐車した車のカバーや車内に施錠された例が見られますが、炎が常夜灯を有効に設置です。(資料提供=総務省消防庁)

12月11日(火)~12月31日(月)  
**年末の交通事故防止運動**  
飲酒運転追放!  
高齢者の事故防止

「師走です、無事故で一年しめくくり」をスローガンに、年末の交通事故防止運動が実施されます。運動の重点は、飲酒運転の追放、高齢者の交通事故飲酒運転は、一瞬あなたの

「税金は正しく払おう暮らしのために」  
・小田香織 2年  
「税金は豊かなくらしのおうえんだん」  
・仲村健 2年  
「税金は日本の国を支える」  
・風間朋美 2年  
「消費税みんなで守ってはらおうね」  
・伊藤淑子 3年  
「税金はみんなの町をささえてる」  
・小野塚達彦 3年  
「税金は明日の未来のかけ橋だ」  
・児玉司 3年  
「税金が明日の日本をささえてる」



### 平成13年工業に関する統計調査にご協力を

経済産業省では、平成13年の工業に関する統計調査を12月31日現在で行います。調査の対象となる製造業を営む事業所には、年末から1月にかけて調査員が伺います。

調査票に記入された内容は、統計以外の目的に使用されることは決してありませんので、安心してご協力ください。

◆問い合わせ 総務課 基本政策  
10月に実施しました「事業所・企業統計調査」にご協力ありがとうございました。

### 田町・横越町合併問題協議会



11月20日、新潟市、亀田町、横越町の合併に関する諸問題の協議を行うための合併問題協議会が、新潟市で開かれ、協議会規約、予算、会議の運営等について協議され、承認されました。協議会委員は、1市2町の四役や議会議員等の全員で51名で構成され、協議会規約により、新潟市長が協議会長に、亀田町長及び横越町長、新潟市議会議長、亀田町議会議長、横越町議会議長が副会長となっていました。

次回の協議会では、1市2町の沿革や現況、行政制度の比較等の協議が行われます。協議内容等については、各市

町の広報を通してお知らせします。また、協議会のホームページを開設し、会議録等を含め公開していく予定です。新潟市、亀田町、横越町合併問題協議会および市町村合併に関するご意見やお問い合わせは、総務課までお願いします。

横越町陶友会様(会長三原利春さん)より、中央公民館文化祭陶芸品チャリティ販売の収益金5万円、青柳真奈美さんより中央公民館文化祭チャリティフリーマーケットの収益金千円の寄付がありました。

大変ありがとうございました。

横越町に感謝

横越町陶友会様(会長三原利春さん)より、中央公民館文化祭陶芸品チャリティ販売の収益金5万円、青柳真奈美さんより中央公民館文化祭チャリティフリーマーケットの収益金千円の寄付がありました。

1なぜ、教育改革なのか  
それは、21世紀の新しい時代を切り開いていく日本人を育成することにあります。先行き不透明な、変化の激しい「これから」の時代を、心身共にたくましく「生きる力」を備えた青少年を育成しよう」というのが、今回の教育改革の基本的なねらいです。

10年後、50年後の横越の地域社会を担う青少年が、心身共にたくましく、新しい時代を切り開いていける力を身につける。このことが横越の学校・家庭・地域・行政に課せられた教育改革です。

明治以来、日本の学校は「週6日制」でした。来年度からは、土曜・日曜が完全に休みとなります。したがって、学校へ行く日数は年間で約200日、家

庭・地域で過ごす日数が約165日となります。  
②教育の内容・方法が変わります。  
「教育が変わる、学校がよくなる」:これは、今、文部科学省が進めている「教育改革」のキヤッチフレーズです。来年度から、教育がどう変わるのか。横越町に視点を置きながら、3回シリーズで教育改革について紹介していきます。

## シリーズ① 教育が変わる、学校がよくなる ... 第3の教育改革

庭・地域で過ごす日数が約165日となります。  
②教育の内容・方法が変わります。  
学習指導要領が新しくなり、教育内容が厳選され、必要最小限の学習内容に重点が置かれます。また、体験を通じて学ぶ「総合的な学習の時間」が、正式に始まります。さらに、32人学級・少人数学習など、きめ細かな指導が行われるようになります。

③教科書が新しくなります  
小・中学校とも新しい教科書になります。学習指導要領が新しくなったことに伴い、教科書の内容・体裁も一新されます。(以下、広報1月号に続く。)

### ... 第3の教育改革

庭・地域で過ごす日数が約165日となります。  
②教育の内容・方法が変わります。  
学習指導要領が新しくなり、教育内容が厳選され、必要最小限の学習内容に重点が置かれます。また、体験を通じて学ぶ「総合的な学習の時間」が、正式に始まります。さらに、32人学級・少人数学習など、きめ細かな指導が行われるようになります。

③教科書が新しくなります  
小・中学校とも新しい教科書になります。学習指導要領が新しくなったことに伴い、教科書の内容・体裁も一新されます。(以下、広報1月号に続く。)

庭・地域で過ごす日数が約165日となります。  
②教育の内容・方法が変わります。  
学習指導要領が新しくなり、教育内容が厳選され、必要最小限の学習内容に重点が置かれます。また、体験を通じて学ぶ「総合的な学習の時間」が、正式に始まります。さらに、32人学級・少人数学習など、きめ細かな指導が行われるようになります。